

domingo 2 de abril de 2023

Concluye con un éxito total y absoluto la Final Four de la Copa del Rey de Fútbol Sala en la que venció el Barça

Gran éxito organizativo y de asistencia de público en esta segunda final copera que alberga nuestra ciudad el año después de hacer lo propio con la de Balonmano. La final fue digna de los mejores partidos nacionales e internacionales teniendo que recurrir a la prórroga.



La Final Four de la Copa del Rey de fútbol sala concluyó de forma absolutamente satisfactoria en Antequera durante la noche de este particular Domingo de Ramos. Una auténtica fiesta del deporte que ha visto toda España y que ha supuesto un fin de semana en la que Antequera ha estado repleta de gente, lo que ha llevado aparejado un evidente beneficio económico.

El Fútbol Club Barcelona se ha alzado con la victoria en la finalísima disputada hoy ante el Jimbee Cartagena, un partido lleno de emoción que tuvo que ser resuelto en la prórroga debido a

la igualdad sobre la pista del pabellón Fernando Argüelles. Curiosamente, las dos finales de la Copa del Rey que se han disputado en Antequera (2012 y 2023) han sido ganadas por el Barça.

El alcalde Manolo Barón muestra su satisfacción por el desarrollo de un nuevo evento deportivo de máximo nivel que ha servido para promocionar Antequera en toda España y en todo el mundo. Cabe recordar al respecto que tanto las semifinales como la final han sido retransmitidas en directo por el canal televisivo Teledeporte.

“La Copa del Rey ha sido un éxito total y absoluto. La organización ha sido perfecta; la asistencia en los partidos, abrumadora, contando para ello con numeroso público desplazado desde Peñíscola, Cartagena, Barcelona y Palma de Mallorca, además de contar con la afición malagueña y antequerana”, valora el Alcalde, quien recuerda que esta Final Four se ha desarrollado sólo un año después de acoger la fase final de la Copa del Rey de Balonmano.

“Antequera ha estado repleta este fin de semana, y la Final Four ha sido una auténtica fiesta del deporte que ha visto toda España. Y lo más bonito es que en menos dos semanas tendremos aquí de nuevo a las Guerreras. Antequera ama y vive por el deporte”, concluye Manolo Barón. Además, agradece públicamente la colaboración de la Junta de Andalucía y de la Diputación Provincial de Málaga a la hora de hacer posible la organización de la Final Four en Antequera.

